



El Ayuntamiento de Torremejía declara tres días de luto por el fallecimiento de su santidad el Papa Francisco y expresa sus condolencias a la comunidad católica.

En virtud de ello, las banderas del balcón del Ayuntamiento ondearán a media asta.

Desde el ayuntamiento de Torremejía lamentamos profundamente el fallecimiento del primer Papa latinoamericano, también jesuita. Queremos destacar su mensaje de bondad, humildad y cercanía, que ha marcado una etapa de esperanza para millones de personas en todo el mundo.

Descanse En Paz.



Francisco Trinidad Peñato.

Alcalde de Torremejía.